

# *Cruz Roja Internacional alerta de grave situación en Colombia*

---



Bogotá, 28 mar (RHC) El Comité Internacional de la Cruz Roja (CICR) llamó la atención sobre el empeoramiento de la situación humanitaria en Colombia, que catalogó de grave.

La permanencia de conflictos armados, sumados a la violencia ejercida por grupos de distinta naturaleza en el campo y en las ciudades, siguen marcando el día a día de millones de colombianos, expresó el jefe de la delegación del CIRC en Colombia, Christoph Harnisch.

Apuntó que la situación es ahora más compleja que en el momento de la firma del Acuerdo de Paz con las Fuerzas Armadas Revolucionarias de Colombia-Ejército del Pueblo.

El alto funcionario añadió que resulta inquietante la cifra de desplazados en el país como consecuencia de la violencia en las zonas rurales.

Acotó al respecto que la organización apoyó a 124 mil personas por situaciones de desplazamiento en 2018 y que se mantienen las muertes selectivas y las amenazas que han obligado a muchos a dejar sus hogares.

Consideró que no hay mejoras en la vida de los pobladores de muchos lugares después de la firma de la paz, una de las conclusiones más alarmantes, y en parte es debido a la ausencia del Estado en las

zonas golpeadas por la guerra, comentó.

También se refirió al alto número de desapariciones forzadas y a cómo se usa este fenómeno como amenaza para generar el miedo en la población civil. Cada cuatro días hubo un caso de desaparecido en Colombia en 2018, dijo.

“En 2019, continuamos insistiendo sobre la falta de respuestas ante la desaparición. Los familiares de los más de 80 mil desaparecidos del país aún esperan información, que llega a cuentagotas, más de dos años después de que se anunció la creación de la Unidad de Búsqueda de Personas Desaparecidas”, manifestó.

En las áreas urbanas, consideró el CIRC, también aumentó la inseguridad por la presencia de pandillas en grandes ciudades.

La mayoría de los afectados por la violencia en Colombia son civiles. La población civil está en condiciones muy precarias. En el terreno vemos comunidades que tienen miedo, que están desorientadas y muchas están amenazadas, enfatizó Harnisch.

Concluyó el jefe de la Cruz Roja en Colombia que la situación es verdaderamente preocupante y que al cierre de 2018 se pudo constatar que hay un deterioro significativo de las condiciones humanitarias en el país.(Fuente:PL)

---

<https://www.radiohc.cu/noticias/internacionales/187028-cruz-roja-internacional-alerta-de-grave-situacion-en-colombia>



**Radio Habana Cuba**